
 Estratto Consiglio di Amministrazione del 17 giugno 2023 

 

Chiacchiarini (presenza), Bogliolo (presenza), Carlino (presenza), Ciampoli (presenza), De Paolis 

(presenza), De Romanis (presenza), Di Caprio (assenza giustificata), Di Costanzo (assenza 

giustificata), Di Stefano (presenza), Landi (Assenza giustificata), Leopardi (presenza), Monferrini 

(Assenza giustificata), Picciotto (presenza), Pizzuti (presenza), Serputi (presenza), Purinan 

(Assenza giustificata). 

Ordine del giorno 

• Colonie feline Consorzio: aspetto sanitario. Incontro con una consorziata;  

• Approvazione Verbale seduta precedente; 
• Bilancio al 31.05.2023 e cash flow; 
• Organizzazione stabilimento balneare: valutazioni;  

• Richiesta al Consorzio di Bonifica Litorale Nord per lavori fosso Gallinara su Via 

dei Tulipani; 
• Realizzazione campo calcetto Piazza Masini;  

• Morosità Condominio Piazza Pizzi: deliberazioni;  
• Lettera accompagnatoria Mav. 
• Comunicazioni del Presidente – ratifica dei provvedimenti adottati dal Presidente 

nell’ambito della sua delega. 
 

Segretario odierno Carlino 

Constatata la regolarità della convocazione ed il numero legale, il presidente prende la parola.  

1.Colonie feline Consorzio: aspetto sanitario. Incontro con una consorziata;  
Presenta la signora consorziata che vorrebbe, se possibile, con l’aiuto del consorzio, sanare la 

situazione riguardante le colonie feline del territorio consortile. Ehi le colonie feline presenti sul 

territorio consortile sono già registrate presso la Asl di Roma6 a nome di un residente di Lido dei 

pini, non consorziato, si decide di prendere contatto con questa persona per poi poter organizzare 

tramite il consorzio una collaborazione che aiuterà a sanificare tutte le colonie.  

2. Approvazione Verbale seduta precedente 
Dopo aver apportato alcune correzioni al verbale della seduta del 21 maggio l'estratto e il verbale 

vengono approvati, e se ne richiede la pubblicazione 
 

3.Bilancio al 31.05.2023 e cash flow; 
Prende la parola il presidente facendo notare che i flussi di cassa sono tutti praticamente positivi. 

Il cda decide di far inviare dall'avvocato una lettera al Comune di Anzio per ricordargli che sono 

stati inviati tutti i bilanci e quindi che proceda al pagamento della convenzione.  

Il cda decide le riparazioni del fosso della Gallinara cominciando da via dei Tulipani e 

eventualmente in un secondo tempo proseguendo su via degli Astri.  

Per quanto riguarda la situazione dei pali della luce il cda decide di riprendere in mano tutto il 

fascicolo e di ricordare all’ENEL della sua responsabilità per quanto riguarda i pali della luce 

fatiscenti. 



4.Organizzazione stabilimento balneare: valutazioni;  
L'allestimento dello stabilimento balneare è stato ultimato con successo dal personale addetto alla 

spiaggia e da alcuni consorziati a titolo gratuito. il gioco per i bambini è stato ripristinato. Il cda 

ha deciso di acquistare un mezzo per il personale stradale. La segreteria conferma che la richiesta 

di autorizzazione per quanto riguarda la somministrazione di cibo e bevande del ristorante è stata 

inoltrata presso le istituzioni competenti che hanno protocollato il documento ma comunque non 

si avrà una risposta prima dei 15 giorni un mese. Il cda decide alcune manifestazioni per rallegrare 

l'estate del consorzio. Il cda decide poi di riprogettare completamente il sito che non corrisponde 

alle esigenze del consorzio. 

5.Richiesta al Consorzio di Bonifica Litorale Nord per lavori fosso Gallinara su Via dei 

Tulipani 
Il cda decide di contattare la ditta che ha già effettuato dei lavori e chiederà un progetto per quanto 

riguarda l'intervento sul fosso della Gallinara  
 

6.Realizzazione campo calcetto Piazza Masini;  
il CDA prende conoscenza di un progetto riguardante l'allestimento di piazza Masini che 

comprende una zona svago una zona pallone e una zona salute il progetto viene approvato si 

aspettano i costi per poterlo attuare. 
 

7.Morosità Condominio Piazza Pizzi: deliberazioni;  
Cda decide di far intervenire l'avvocato 

8.Lettera accompagnatoria Mav. 
Il presidente dà lettura della lettera accompagnatoria ai mav; vengono effettuate le piccole 

correzioni necessarie e la lettera viene approvata all'unanimità.  

9.Comunicazioni del Presidente – ratifica dei provvedimenti adottati dal Presidente 

nell’ambito della sua delega. 
Il presidente fa presente di alcune situazioni riguardanti di consorziati si prenderanno delle 

decisioni in merito e la segreteria aggiorna il cda dei pagamenti effettuati durante il mese di giugno.  
Il prossimo consiglio avverrà il 22 luglio alle 10:00 la seduta termina alle 13:40  
 
 

 

 

 


